



A l'angle de la rue Barreyre et de la rue André-Darbon, la pépinière éco-créative des Chartrons réunit les cerveaux qui créent de nouveaux outils et services numériques.

La structure, propriété de la Ville de Bordeaux et dont la gestion est confiée à la Maison de l'emploi, a vu défiler, depuis son ouverture en 2010, une cinquantaine d'entreprises. Weenove, spécialisée dans l'analyse de données ou Loisirs Enchères qui offre la possibilité de fixer soi-même le prix de ses vacances, actuels locataires, ont permis de créer plus d'une dizaine d'emplois l'an dernier.

« Les demandes sont nombreuses pour entrer dans cette pépinière dédiée au numérique, précise Yohan David, conseiller municipal délégué en charge de la Maison de l'emploi. Les pépins s'y trouvent plutôt bien. Ils peuvent collaborer avec les écoles supérieures à proximité. Ils travaillent dans un cadre assez sympa, avec les quais et le tram à proximité. Le midi, le quartier leur offre pas mal de choix pour déjeuner. »

15 à 18 entreprises peuvent être accueillies en même temps dans la pépinière. Trois personnes

les accompagnent dans leur développement. Les pépins ont également pour voisins un hôtel d'entreprises dont de nombreux locataires travaillent eux aussi dans le numérique. « Tous ces cerveaux connectés créent une belle émulation », estime Yohan David. •

Photo : L'équipe de Loisirs Enchères © ARCHIVES SUD OUEST